

Antrag Nr. 10-O-22-0019

Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

Nächtliche Tempo-30-Regelung in der Karl-Lehr-Straße und Reichsapfelstraße [GRÜNE]

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

In seiner Sitzung am 01.02.2007 hat der Ortsbeirat den Magistrat gebeten, neue Messergebnisse zur Umweltbelastung durch den Verkehr im Schiersteiner Ortskern zusammenfassend und bewertend zur Verfügung zu stellen. In einem Brief des Dezernats für Kultur, Umwelt, Grünflächen und Hochbau, der am 24.02.2010 in der Ortsverwaltung einging, erhielten wir jetzt die gewünschten Informationen. Da die Lärmbelastung immer noch relativ hoch ist, wurde in dem Schreiben der Vorschlag gemacht, im Rahmen eines Aktionsplanes zumindest nachts in der Karl-Lehr-Straße und Reichsapfelstraße eine Tempo-30-Regelung einzuführen. Der Ortsbeirat begrüßt diese Idee ausdrücklich und bittet um eine zeitnahe Umsetzung.

Begründung:

Frühere Anträge des Ortsbeirats, etwa in der Karl-Lehr-Straße generell Tempo 30 anzuordnen, sind von den Fachämtern abgelehnt worden. Jetzt zeigen die Ergebnisse der Umwelt-Messungen im Schiersteiner Ortskern, dass beispielsweise die Lärmbelastung mit Tagwerten von 68 dB(A) in der Karl-Lehr-Straße und 67 dB(A) in der Reichsapfelstraße hoch ist und im Vergleich zu 2002 auch nicht nennenswert abgenommen hat. Deshalb sind kurzfristig wirksame Maßnahmen nötig, und dazu gehört sicherlich eine Tempo-30-Regelung.

Wiesbaden, 09.03.2010